

# *Jean-Pierre Bel qualifie de révoltante l'escalade de l'hostilité des Etats-Unis contre Cuba*

---



La Havane, 22 jan. (RHC).- Jean-Pierre Bel, ex-président du Sénat français, a qualifié ce mercredi de révoltante l'escalade de l'hostilité des Etats-Unis contre Cuba et son objectif d'étouffer tout un pays au point de vue économique et financier.

Ancien conseiller du Président François Hollande pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, Jean-Pierre Bel s'est dit scandalisé par les actions que l'administration Trump a entreprises récemment pour renforcer le blocus.

Il a souligné qu'on ne peut pas comprendre qu'un pays, en marge de sa puissance, continue d'assumer la loi du plus fort dans les relations internationales et s'obstine à entraver les aspirations légitimes d'un peuple à son développement.

Jean-Pierre Bel a souligné que Cuba a engagé un chemin vers l'accès à l'investissement étranger dans lequel l'Union Européenne est appelée à jouer un rôle de premier ordre.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/212572-jean-pierre-bel-qualifie-de-revoltante-lescalade-de-lhostilite-des-etats-unis-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**